

2年学年通信



令和2年10月1日
龍野東中2年部
10月号 No.8

第54回体育祭

9月12日。無観客での体育祭。今年は、プログラム内容も大きく変わり、大縄も球入れもクラスが一つになって頑張る競技でした。グラウンド状態もよくない中、精一杯のクラスの団結を見せてくれました。また、他学年の競技の頑張りに拍手が起るなど心温まる場面もたくさん見受けられました。



雨でリレーが見られなかった。ドロドロになってしまったけどすごく楽しかった。大縄はすぐ足がしんどくなったけど最後まで諦めずにみんなで跳べたことがよかった。球入れは1位にはなれなかったけど、2年1組の人たちの心が1つになったと感じた。準優勝。でも準をとったら優勝です。とても楽しかった。他学年の人たちも、クラスのみならず協力して、そして全校も先生と協力して、とてもよい思い出が作れたと私は思った。

今回のコロナウイルスにより、当たり前にあった日々が当たり前でなくなり、どれだけ時間を大切にしないといけないのかを改めて思った。これからも当たり前を大切にしたいと思う。

コロナの関係で縮小されて実施された体育祭でしたが、その分クラス全員の絆が深まった気がします。プログラムも昨年と比べて数が減り、それに伴って練習時間も少なくなりました。限られた時間を有効に使うため、クラスのみならずの力を合わせて練習に取り組みました。大縄では、なかなか回数が増えなくて、学年練習の時には他クラスの回数の多さに驚かされました。ですが、本番では、ほとんどのチームが最高記録を更新し、見事準優勝に輝きました！それを知ったとき、とても達成感がありました。最後まで諦めずに頑張った成果が発揮できたと思いました。これからどのような行事があるか分かりませんが、何事にも一生懸命、取り組んでいきたいと思えます。



大縄 練習風景



体育祭の写真
インターネットより購入できます。
販売期間 10月12日(月)まで

ネットゲーム依存防止講演会

神戸大大学院医学研究科教授 曾良 一郎 先生

全学年に聞いてもらいたい。でも全校が体育館に入ることが出来ない。ということで、1・2年生はZoom会議ならぬZoom講演会でお話を聞きました。



依存になってしまうと、本当は優先順位が高いものでも、ゲームやスマホを優先してしまって後回しになったりしなくなってしまうことがあると聞いて少し共感してしまうところがあった。自分もずっとスマホをいじっていて手伝いや課題を後回しにしてしまうことがあります。ひどい人は親に黙って課金をしたり、勝手にスマホを買ったりして、注意されると暴力を振るったりして病院に行かないといけなくなっていました。自分も他人事のように思わず、優先順位を間違わない程度にスマホやゲームを楽しもうと思いました。

10月行事予定



揖龍新人大会延期に伴って、中間考査の日程が移動しています。今後もコロナウイルス感染症対策で延期・中止になることもあります。

日	曜	行 事	給食	日	曜	行 事	給食
1	木	短縮4時間	×	16	金	教育実習終了	○
2	金	英語検定	○	17	土	西播新人戦	
3	土	揖龍新人大会		18	日	西播新人戦	
4	日			19	月	NBD	○
5	月	NBD 教育実習開始 チャレンジ教室	○	20	火		○
6	火	SC 中間考査	○	21	水		○
7	水	中間考査 七大委員会	○	22	木		○
8	木		○	23	金		○
9	金	登校指導の日	○	24	土		
10	土			25	日	ノーゲーム・ノースマホ・ はよねるデー	
11	日			26	月	NBD	○
12	月	NBD 代議員会	○	27	火	SC	○
13	火	SC	○	28	水		○
14	水		○	29	木		○
15	木		○	30	金		○
				31	土		

※ NBD ノー部活動デー SC スクールカウンセリング

トライやる・ウィーク

例年11月に実施される「トライやるウィーク」ですが今年は、コロナウイルス感染対策の必要性から事業所・施設での実施はせず、「トライやる」アクションを行います。

「トライやる」アクションとは、地域において行うボランティア活動です。



ちょこっと… 進路情報

11月5・6・10日に複数志願選抜校オープンスクールがあります。(3年生)
今年から複数志願の選抜校オープンスクールは **Web 申し込み** に統一されました。



ネットゲーム依存防止講演会
Zoom を使って
教室で見ました。

9月号で学年総務の阪口さんの名前が間違っていました。お詫びして訂正いたします。